

ROLAND GALLON

L'étoile et la croix

De l'enfant juif confié à l'adolescence chrétienne



Préface de MARS-JOËL GEOMARTIN de L'ÉPIQUE

L'Harmattan

Membre de CNRS

L'Étoile et la croix

Roland Gallon, L'Harmattan, 2010, 202 p., 19 €

Une jolie histoire ? Sans doute mais débutant en enfer. Les parents, juifs, du narrateur, confient leurs deux enfants à un « oncle » bien sous tous rapports. La mise à l'abri est opportune, puisque les parents sont aussitôt déportés et qu'on ne les reverra plus. L'enfant juif reçoit, précaution nécessaire, une éducation catholique. Imposée d'abord, la pratique engendrera la foi et, celle-ci approfondie, le militantisme chrétien du médecin que le conteur est devenu. Belle vie, bel hommage, beau livre !

CLB

13-jul-10